

**ORDENANZA N° 11306/2009.-**  
**EXPTE.N° 3533/2009-H.C.D.**

**VISTO:**

*Que a la fecha del presente, el espacio publico donde se encuentra enclavado y funcionando el denominado “velódromo Municipal” de la ciudad de Gualeguaychú no tiene denominación, y*

**CONSIDERANDO:**

*Que en dicho espacio público se practica activamente el deporte del ciclismo en sus muy diferentes especialidades y por un universo diverso de vecinos que abarcan desde las edades más tempranas hasta aquellos que se encuentran transcurriendo la denominada “tercera edad”.-*

*Que uno de los exponentes más emblemáticos y destacados de esta práctica deportiva en nuestra ciudad ha sido el reconocido deportista Hugo Alberto Daguerre, quien lamentablemente falleciera trágicamente el día 5 de mayo de 2009 a los cincuenta y dos años.*

***Hugo Daguerre fue, a más de un gran deportista que representó permanentemente a nuestra ciudad, un dirigente deportivo y social de enorme honestidad y dedicación.***

***Ganó cientos de carreras en la Argentina, en el Uruguay y participó de campeonatos internacionales en Inglaterra, y Cuba, logrando en este país varios títulos panamericanos en especialidades de pista.***

***Daguerre trabajó desde los nueve o diez años. Todos saben que para poder correr el mismo compró con el producido de sus tareas su primera bicicleta, y luego, a más de lograr múltiples triunfo fue campeón entrerriano en categorías infantiles, juveniles y mayores. También tuvo destacada participación en campeonatos argentinos, destacándose entre ellos el segundo puesto conseguido en Esperanza Santa Fe, en el año 1976 en la especialidad de velocidad, detrás del Cordobés José Ruchansky, que era poseedor del record del mundo de la especialidad en aquellos años.***

***Cuando logró una escasa fortuna personal la dedicó a formar un equipo de ciclismo que representó a nuestra ciudad brillantemente en importantes pruebas internacionales como “Rutas de América”, las “quinientas millas del norte” y la “Vuelta ciclista del Uruguay”.***

***Con ese equipo también participó en la “Vuelta de la Argentina”, y en una prueba internacional que se corrió entre Brasil y Argentina, de la que Gualeguaychú fue sede de una etapa, que precisamente tuvo, entre sus organizadores al propio Daguerre.***

***Todos recordamos al equipo “Pedal Pato” de Gualeguaychú y particularmente la actuación en el mismo de otro gran campeón local, el señor Andrés Maiztegui.***

**Pero es justo recordar también que Daguerre impulso esa trayectoria deportiva, como lo hizo luego con otros deportistas que**  
**ORDENANZA N° 11306/2009.-**

**lograron éxitos en campeonatos Entrerrianos y argentinos, de modo que buena parte de todo lo que en el tiempo logró Gualeguaychú en este deporte tuvo en el “pato” a su artífice.**

**Recordamos también que militando en categorías "master" participó y ganó campeonatos panamericanos de la especialidad de pista en la Habana, Cuba, y repitió esos títulos muy recientemente en Mar del Plata. En el año 2002 participo en Manchester, de campeonatos del mundo de su especialidad logrando un sexto puesto en la velocidad pura.**

**Más allá de su participación deportiva organizó innumerables cantidad de carreras de bicicletas en esta ciudad, fue el artífice y consejero de otros grandes ciclistas de la ciudad a quienes apoyo deportiva y económicamente.-**

**Probablemente el ciclismo de Entre Ríos perdió a una de las figuras más reconocidas a nivel nacional e internacional, y Gualeguaychú, a una persona que dejó su huella con su dedicación y esfuerzo para con el deporte que amaba.**

*Que este HCD se ha impuesto destacar figuras cuya vida ha sido ejemplar en cuanto a su desempeño personal y deportivo, demostrando como tal virtudes que se transforman en genuinos exponentes de la idiosincrasia de Gualeguaychú: Amistad, templanza, garra como sinónimo de esfuerzos sin claudicaciones en pos del logro de sus objetivos, lealtad y compromiso social.-*

*Que estos significativos valores han sido vastamente personificados por quien ya adquirirá la calidad de leyenda deportiva de la ciudad, conformando la extensa galería de emblemas deportivos locales -*

*Que su desaparición física supone su paso a la trascendencia como ejemplar deportista y persona y supone perpetuar su recuerdo como ejemplo de las presentes y futuras generaciones.-*

**Que no puede ser ajeno a nuestra memoria que **Hugo Daguerre asesoró personalmente, con su experiencia, para la concreción del velódromo municipal, por lo cual recordar su paso entre nosotros otorgando el nombre a la pista de ciclismo de la ciudad, sería un reconocimiento honroso a la trayectoria del mismo.****

*Que en función de los conceptos antedichos, este colegiado cuerpo, juzga procedente declarar y designar el espacio público ubicado donde funciona el velódromo municipal de la ciudad de San José de Gualeguaychú como “HUGO DAGUERRE”*

**ORDENANZA N° 11306/2009.****POR ELLO:**

**EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA MUNICIPALIDAD DE  
SAN JOSE DE GUALEGUAYCHU SANCIONA LA SIGUIENTE**

**ORDENANZA**

**ART. 1°.- DESIGNASE** con el nombre de **"HUGO PATO DAGUERRE"**, al Velódromo Municipal de la ciudad de Gualeguaychú-

**ART. 2°.- SOLICITAR** al área municipal de competencia, proceda a instrumentar su respectiva y correspondiente identificación.-

**ART.3°.- REALICESE** el pertinente acto homenaje de imposición de nombre al velódromo municipal, invitándose a familiares, amigos y a la comunidad en general, a participar del citado evento, el cual será organizado a través de la Secretaría de Gobierno o por medio del área que dicha dependencia determine

**ART. 4°.- REMITIR** copia de la presente Ordenanza a los familiares de Hugo "Pato" Daguerre, y al Club ciclista Pedal Pato.-

**ART.5°.- COMUNIQUESE, ETC...**

**Sala de Sesiones.**

**San José de Gualeguaychú, 29 de octubre de 2009.**

**Liliana M. Ríos, Presidenta – Celia Amarillo, Secretaria Interina.**

**Es copia fiel que, Certifico.**

**Hugo Daguerre fue a más de un gran deportista de nuestra ciudad, un dirigente deportivo y social de enorme honestidad y dedicación para con el deporte que amaba que era el ciclismo. Hugo ganó cientos de carreras en la argentina, en el Uruguay y campeonatos internacionales en Cuba. Hugo trabajo desde los nueve o diez años. Todos saben que para poder correr se compró trabajando su primera bicicleta, y luego fue campeón entrerriano en categorías infantiles, juveniles y mayores. También tuvo destacada participación en campeonatos argentinos, destacándose entre ellos el segundo puesto conseguido en Esperanza Santa Fe, en el año 1975 en la especialidad de velocidad, detrás del Cordobés José Ruchansky. Cuando logró una escasa fortuna personal la dedicó a formar un equipo de ciclismo que representó a nuestra ciudad en importantes pruebas internacionales como Rutas de America o la Vuelta ciclista del Uruguay. Con ese equipo también participó en la vuelta de la Argentina, y en una prueba internacional que se corrió entre Brasil y Argentina. Militando en categorías "master" participó y ganó campeonatos panamericanos de la especialidad de pista en la Habana, Cuba, y repitió esos títulos muy recientemente en Mar del Plata. En el año 2002 participo en Manchester, de campeonatos del mundo de su especialidad logrando un cuarto puesto en la velocidad pura. Más allá de su participación deportiva Hugo organizó innumerables cantidad de carreras de bicicletas en esta ciudad, fue el artífice y consejero de otros grandes ciclistas de la ciudad a quienes apoyo deportiva y económicamente.-**

**Probablemente el ciclismo de Entre Ríos perdió a una de las figuras más reconocidas a nivel nacional e internacional, y Gualeguaychú, a una persona que dejó su huella con su dedicación y esfuerzo para con el deporte que amaba.**

**Hugo asesoró personalmente, con su experiencia, para la concreción del Velódromo municipal, y entiendo que recordar su paso entre nosotros Otorgándole el nombre a la pista de ciclismo de la ciudad, sería un**

***reconocimiento honroso a la trayectoria del mismo.***